

**Questions and Answers for Solicitation W8484-23-0296/A / Questions et réponse pour la sollicitation W8484-23-0296/A**

Q1: If the hotel must be located no more than Mihail Kogălniceanu International Airport?

Q1 : Si l'hôtel doit être situé à plus de l'Aéroport international Mihail-Kogălniceanu?

A1: Please see section 2.1.2 of the General Requirements section of the RFP.

R1 : Veuillez consulter la section 2.1.2 des Exigences générales de l'Annexe « A » Énoncé des travaux.

Q2: If prices must be tax & fees inclusive or exclusive?

Q2: Si les prix doivent inclure ou exclure les taxes et frais?

A2: Please refer to the basis of payment, "All Inclusive Per Diem Price per Room (including all taxes & fees)".

R2: Veuillez vous référer à la base de paiement, "Prix journalier tout compris par chambre (toutes taxes et tous frais compris).

Q3: Our calculations indicate Groups B, C, D, E, F have one (1) extra day added to them on the RFP document. Can you please confirm if the dates are correct?

Q3: Nos calculs indiquent que les groupes B, C, D, E, F ont un (1) jour supplémentaire ajouté sur le document de RPP. Pouvez-vous confirmer si les dates sont correctes ?

A3: Bids can be submitted on the current version of the RFP to avoid any confusion. The dates can be corrected upon the issuance of the contract come award.

R3: Les offres peuvent être soumises sur la version actuelle de la RPP pour éviter toute confusion. Les dates peuvent être corrigées lors de l'émission du contrat lors de l'attribution.

Q4: Please kindly advise if rooms can be split between properties.

Q4: Veuillez indiquer si les chambres peuvent être réparties entre les propriétés.

A4: Yes, please see section 4.2.2 Multiple Establishments.

R4: Oui, veuillez consulter la section 4.2.2 Établissements multiples.